

Nassauische Neue Presse

Immer mehr Kinder singen

Sängerkreis Limburg macht sich keine Sorgen über den Nachwuchs

Das deutsche Chorfest in Frankfurt im Juni ist einer der Höhepunkte im Vereinsjahr des Sängerkreises Limburg.



Foto: Häring

Wolfgang Sarach (links) wurde durch Gerhard Voss zum Ehrenmitglied des Sängerkreises Limburg ernannt.

Limburg-Staffel. Der Kreissängertag hat fast alle seine Vorstandsmitglieder einstimmig

wiedergewählt (die NNP berichtete). „Die haben in den vergangenen Jahren gute Arbeit geleistet“, sagte der Vorsitzende der „Harmonie“, Karl-Heinz Dernbach, stellvertretend für die übrigen Delegierten über den Vorstand. Die erfolgreiche Arbeit im Sängerkreis Limburg spiegelte sich aber auch in den Berichten der Vorstandsmitglieder wider.

Sängerkreisvorsitzender Gerhard Voss fasste das vergangene Jahr zusammen mit den Worten: „Chöre aus dem Sängerkreis waren bei Wertungssingen, Wettstreiten und bei nationalen und internationalen Chorwettbewerben überaus erfolgreich vertreten“.

3322 aktive Sänger gibt es derzeit im Sängerkreis. Sie singen in 71 Vereinen und 97 Chorgattungen. „Besonders erfreulich ist, dass die Kinder- und Jugendchöre immer stärker werden“, sagte Voss und wies auf das zehnjährige Bestehen des Kinder- und Jugendchores der „Harmonie“ Lindenholzhausen mit ihren rund 60 jungen Sängern hin.

Zu den Höhepunkten des Sängerbundesjahres 2011 gehören nach Einschätzung des Vorsitzenden der Festakt zum 175-jährigen Bestehen der „Teutonia“ Villmar, der Sakrale Chorwettbewerb und der Volksliederwettbewerb des „Sängerbundes“ Dehrn, das 6. „Harmonie-Festival“ mit Chören und Folkloregruppen aus allen Erdteilen, das 150-jährige Bestehen des gemischten Chores Ohren und die Feier zum 80. Geburtstag des Quartettvereins Dorndorf. Zudem habe der Sängerkreis Limburg mehrere Veranstaltungen erfolgreich organisiert: den „Tag der Frauenstimmen“ im August in Oberweyer mit mehr als 180 Teilnehmerinnen etwa. Besondere Erwähnung fanden auch die Aufnahmen zur Sendung des Hessischen Rundfunks „Die schönsten Volkslieder“ in Oberursel mit der „Harmonie“ Lindenholzhausen.

Auch im laufenden Jahr gibt es wichtige Termine: Dazu gehört das deutsche Chorfest in Frankfurt vom 7. bis 10. Juni, an dem viele Vertreter des Sängerkreises teilnehmen werden. Das Ehrungskonzert findet am 28. Oktober im Bürgerhaus von Beselich-Schupbach statt.

Wolfgang Sarach, der nach 18 Jahren Vorstandsarbeit im Sängerkreis seinen Posten als Kassierer zur Verfügung stellte, wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Der Frauenchor „Mimos“ hatte die Delegierten als Veranstalter des Kreissängertages musikalisch auf die Veranstaltung eingestimmt. In der Totenehrung wurde besonders Ehrenmitglied Theodor Lebeda gedacht, der am 24. Juli 2011 verstorben war. kdh

Artikel vom 21. März 2012